

## Inaugura Peña Nieto obras en Sonora

Escrito por Agencias/Muralsonorense.com  
Martes 22 de Abril de 2014 19:58

---

+ Habla de una mejor salud, comunicaciones y medio ambiente



HERMOSILLO, Son., 22 de Abril de 2014.- El Presidente Enrique Peña Nieto dijo que uno de los objetivos centrales del Gobierno de la República, es asegurar el acceso a los servicios de salud a todos los mexicanos, al inaugurar aquí el hospital más grande construido en el estado en los últimos 30 años: el Hospital General de Zona No. 14 del IMSS.

Con una inversión de casi mil millones de pesos, esta Unidad Hospitalaria beneficia a más de 238 mil sonorenses e incluso cuenta con una Unidad Especial para la Atención a Quemados.

Hizo mención a otro compromiso que hizo con las familias sonorenses, un Hospital General de Zona en Nogales y aseguró que “antes de terminar el primer semestre del año, iniciaremos su

## Inaugura Peña Nieto obras en Sonora

Escrito por Agencias/Muralsonorense.com  
Martes 22 de Abril de 2014 19:58

---

construcción” con un presupuesto de casi 800 millones de pesos.

Adicionalmente, en 2014 se construirán tres Unidades de Medicina Familiar en Ciudad Obregón y en Santa Ana; una Unidad de Cuidados Intensivos en el Hospital de Ginecopediatría en Hermosillo, y se ampliará y remodelará el servicio de hemodiálisis en la Unidad Médica de Alta Especialidad de Ciudad Obregón.

“Sin duda, con trabajo y resultados concretos, seguiremos impulsando el desarrollo de Sonora”, destacó el mandatario.

### INAUGURA TRAMO CARRETERO

“En el Gobierno de la República tenemos el compromiso de construir infraestructura moderna, para comunicar mejor al país y liberar su potencial. Ésta es la importancia de la ampliación de la Carretera Sonoyta – San Luis Río Colorado”, aseguró el Presidente Enrique Peña Nieto.

Su expresión fue durante el acto mediante el cual consignó la inversión superior a los 2 mil 400 millones de pesos que permitió inaugurar este tramo, de una carretera que beneficiará a más de un millón de habitantes del noroeste de Sonora y dará mayor seguridad en los traslados de casi 8 mil 500 usuarios que circulan diariamente, a quienes les significará una hora menos de recorrido.

A la fecha se han modernizado 169 kilómetros de la Carretera Federal 15, ampliándola de 2 a 4 carriles. Sin embargo, como ésta es una vía esencial para el desarrollo de Sonora y de todo México, “vamos a ampliarla en su totalidad para que sus 648 kilómetros sean de altas especificaciones”.

Instruyó a para ello a los Secretarios de Hacienda y Crédito Público, y de Comunicaciones y Transportes, a que canalicen 13 mil 500 millones de pesos adicionales, para ampliar a cuatro carriles, con concreto hidráulico y acotamientos, los 479 kilómetros restantes de esta importante vía de comunicación.

Esta nueva infraestructura mejorará la conectividad al interior de todo el estado, fortaleciendo la “columna vertebral” de esta entidad y con grandes obras como ésta, el Gobierno de la República impulsa el desarrollo integral de Sonora, estableció.

### Compromiso con el medio ambiente

La Reserva de la Biósfera “El Pinacate y Gran Desierto de Altar” es un sitio de belleza excepcional y único en su tipo, al ser uno de los desiertos con una de las mayores variedades de flora y fauna en el mundo, expuso el presidente de la República Enrique Peña Nieto.

Al tomar parte en eventos alusivos al día mundial de la Tierra, mencionó que recientemente fue incorporado como Bien del Patrimonio Mundial Natural de la UNESCO, con lo que México es, actualmente, el país con mayor número en América Latina, al contar con 5 sitios naturales en esta categoría.

“Desde aquí, en Sonora, hoy conmemoramos el Día Internacional de la Madre Tierra, una fecha que nos invita a reflexionar sobre el compromiso que todos tenemos con la preservación de nuestro mundo y la responsabilidad con las futuras generaciones que habrán de vivir en él”, expuso.

Dijo que se han puesto en operación 6 Centros Regionales de Manejo de Fuego, que cubren la totalidad del territorio nacional y permitirán actuar de manera más oportuna y coordinada.

Además, la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (SEDATU) entregó 150 mil hectáreas a la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas, para su correcto manejo y protección.

Lamentablemente, una de las principales causas de la pérdida de nuestros ecosistemas son los incendios forestales, de los cuales más del 90% son causados por el hombre, señaló el mandatario.